

Aseguran en la ONU que la vía militar no es la solución en Venezuela



New York, 4 may (RHC) La presidenta de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda Espinosa, estima que la vía militar no es la solución a lo que ocurre en Venezuela, señaló su vocera, Mónica Grayley.

Recalcó la portavoz que la alta representante destacó la necesidad de un diálogo constructivo entre las partes, con el objetivo de encontrar una solución política y diplomática.

También el secretario general de la ONU, António Guterres, insistió en la necesidad de las conversaciones y mantiene su oferta de buenos oficios para ello, pero la oposición venezolana rechaza de plano cualquier tipo de iniciativa en ese sentido. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189821-aseguran-en-la-onu-que-la-via-militar-no-es-la-solucion-en-venezuela>



Radio Habana Cuba